

Southern Regional Middle School

Introducción y Bienvenida 2024-25



Tabla de contenido

- Horario
- Equipos/Clases
- Tarea/Ayuda Adicional
- Libro de Agenda/Hábitat de Tareas
- Teléfonos celulares/código de vestimenta
- Actividades extracurriculares/Deportes interescolares
- Transporte
- Padres al tanto



Descripción general del Horario de SRMS

Parada de autobús La recogida del autobús en general es entre las 6:45 y las 7:10 a. m.

Esté en su parada de autobús por lo menos 10 minutos antes de la hora de recogida.

La información del autobús estará disponible en el horario del estudiante.

7:20-7:36 Salga de los autobuses y diríjase a la cafetería o al gimnasio para esperar la salida al salón de clases.

7:45 Comienza el día escolar. Cualquier estudiante que se presente tarde a la escuela debe presentarse a la persona de bienvenida en la entrada principal para registrarse.

2:12 El día escolar regular termina.

3:00/5:15 Terminan los periodos de actividad (para clubs, ayudas extra, HW Habitat, deportes). Se proporcionan autobuses.

Los estudiantes están programados para ocho períodos de 44 minutos cada uno. El período de almuerzo/alfabetización es la excepción: el período se divide entre el almuerzo y la alfabetización (lectura en silencio). Los estudiantes de séptimo grado almorzarán durante la primera mitad del período y tendrán alfabetización la segunda mitad del período.

El horario de la campana se publica en el sitio web.

Equipos/Clases

Todos los estudiantes son asignados a un equipo:

7^{el} Grado

Contracorrientes
Tormenta

halcones Marinos
titanes



8^{el} Grado

Cometas
tiburones

Relampagos
titanes



Generalmente, la mayoría de las clases de cada estudiante estarán en el mismo pasillo del equipo.

Los pasillos están codificados por colores y tienen nombres de letras para ayudar a los estudiantes a navegar por el edificio.

Se publican letreros para áreas comunes como la cafetería, el gimnasio y el pasillo N.

Los estudiantes están programados para clases de inglés, matemáticas, ciencias, estudios sociales, encore o electivos, educación física, y almuerzo/alfabetización. Inglés y matemáticas se componen de un curso de año completo y un curso de medio año cada uno; los estudiantes alternan períodos de calificación para los cursos de medio año.

Clases Encore y Electivas

Encore consiste de cuatro cursos de diez semanas:

7^{el}

Tecnología aplicada

Taller de Ingeniería de Diseño

Habilidades de dinero

Español



8^{el}

Arte

Codificación

Ciencias de la familia y del consumidor

Español



Electivos de todo el año: Banda, Coro o Cuerdas (en 8^{el} grado, Español I por recomendación o Drama según disponibilidad)

Tarea/Ayuda Adicional

Tarea

La tarea constituye un porcentaje de la calificación en cada clase. Es importante que los estudiantes completen la tarea asignada todas las noches. **Una de las razones principales por las que los estudiantes obtienen una calificación reprobatoria en la escuela es porque no hacen su tarea.** ¡No dejes que esto te pase a ti! Acostúmbrese a usar la agenda de la escuela para mantenerse organizado y registrar las tareas, los días de ayuda adicional, las reuniones del club, etc.



Ayuda extra

Los maestros pueden ofrecer ayuda adicional después de la escuela de 2:15 a 3:00. Es importante mantenerse al día con el trabajo escolar de forma regular. Si no entiende algo, ¡pida ayuda! Tu profesor anunciará la ayuda extra con días de antelación. Anótelos en su agenda.



Libro de Agenda/Manual del Estudiante y Hábitat de Tareas

Agenda Libro

A cada estudiante se le proporciona una agenda para ayudarlos a mantenerse organizados e informados. El libro de agenda incluye el Manual del estudiante y las Pautas de escritura de SRMS. Se espera que los estudiantes usen el libro diariamente para registrar tareas, proyectos, reuniones de clubes, eventos de equipo, ayuda adicional, etc. La versión más actualizada del manual siempre está disponible en el sitio web.



Hábito de la tarea

Homework Habitat y Math Homework Habitat generalmente están abiertos de 2:15 a 3:00 los lunes, martes y jueves. (Los estudiantes obtendrán un pase para el autobús de las 3:00 p. m.).

La participación es por registro. Regístrese en la parte HW Habitat del panel de estudiantes en nuestro sitio web.

Teléfonos móviles/auriculares/auriculares / Código de vestimenta



Teléfonos móviles/auriculares

Durante la jornada escolar, se espera que los estudiantes atiendan asuntos académicos y no permitan que los electrónicos sean una distracción. No se deben usar teléfonos celulares/auriculares durante el día escolar sin el permiso del maestro. Todos los estudiantes de secundaria serán emitidos un Chromebook; por lo tanto, no se necesitan teléfonos celulares para acceder a los materiales escolares.

Código de vestimenta



Para mantener un decoro para el aprendizaje, SRMS tiene un código de vestimenta que se puede encontrar en el Manual del estudiante de SRMS publicado en la página de inicio de la escuela secundaria.

Actividades extracurriculares/Deportes interescolares/Día del Picnic de actividades

¡Una de las mejores partes del día para los estudiantes de SRMS es después de la escuela! La extensa lista de actividades está disponible en el **Link de Información de Clubes y Actividades** publicado en la página de inicio de SRMS. Las fechas y horarios de las reuniones se anunciarán durante los anuncios de la mañana y se publicarán en los televisores de la cafetería y del pasillo C. Los anuncios de clubes, deportes y actividades también se pueden encontrar en el **Calendario de actividades de la MS** y en el **Enlaces al boletín estudiantil** en el cuadro de noticias de la escuela y en el panel de estudiantes en nuestro sitio web. Recuerde, los estudiantes deben tener un **Formulario de consentimiento de participación co-curricular** firmado por un padre/tutor para participar en clubes extraescolares. Los enlaces se publican en varias ubicaciones en el sitio web.



Los autobuses de última hora se proporcionan a las 3:00 y a las 5:15 p. m. para los estudiantes que participan en actividades extracurriculares.

Los estudiantes deben estar con un maestro o entrenador después de la escuela. Los estudiantes no pueden caminar a Wawa o a la escuela secundaria y regresar para tomar un autobús tarde. Solo los estudiantes con pases para el autobús de un maestro o entrenador podrán subir al autobús de las 3:00 o 5:15 pm.

Los estudiantes que deseen asistir a eventos deportivos después de la escuela deben estar acompañados por un padre/tutor. No se proporciona supervisión escolar para los estudiantes espectadores.

El día del **Picnic de actividades** en mayo es la actividad culminante para aquellos que participan en actividades extracurriculares de la escuela. Los estudiantes que terminan una temporada deportiva o participan diez veces en el mismo club u otra actividad de SRMS serán elegible para asistir al picnic. Revisar la **Link de Información de Clubes y Actividades para** encontrar un club o deporte que le interese. Entre 700-750 estudiantes califican cada año. ¡Haga planes para ser parte del picnic!

Transporte

Autobús

Las paradas de autobús y los horarios de recogida se encuentran en el horario del estudiante (**encontrdo en el Portal de Padres**).

Además del autobús de las 2:12, hay los autobuses de las 3:00 y las 5:15 para permitir que los estudiantes participen en actividades después de la escuela.



Entrega de estudiantes

Aquellos que decidan dejar a los estudiantes en lugar de usar el transporte provisto pueden hacerlo en el estacionamiento de atras. Al dejar o recoger a los estudiantes en el estacionamiento de atras, se advierte a los padres/tutores que estén al tanto de los muchos estudiantes y profesores que cruzan entre el estacionamiento y el edificio. No se debe dejar a los estudiantes antes de las 7:20 a.m. y debe reportarse directamente a la cafetería para esperar el despido al salón principal si llega antes de las 7:36 AM.



Paseantes

Los estudiantes no deben llegar antes de las 7:20 AM. Cualquier estudiante que llegue antes de las 7:36 a. m. debe reportarse directamente a la cafetería para esperar la salida al salón principal.

¡Padres informados!

Portal para padres

El Parent Portal tiene un app de teléfono celular para su pantalla de inicio o se puede acceder a través del sitio web de la escuela. Para comenzar cada año escolar, **use el Portal para padres para completar el papeleo importante de apertura de la escuela; durante el año, use el Portal de Padres para monitorear las calificaciones de su estudiante en cada clase y su asistencia.** Se le anima a utilizar el portal con regularidad para ayudar a su hijo a completar sus tareas.

La parte de los formularios de apertura de la escuela del Portal para padres se abrirá a mediados de agosto para completar el papeleo requerido. Recibirá un correo electrónico con información sobre cómo acceder a estos formularios. Llame a la oficina principal de MS si necesita actualizar su dirección de correo electrónico (609-597-9481 x4215 (Sra. Maribel Vincent) para ayuda en español.

Horarios para el 7^{el} se podrá acceder a los alumnos a través del Portal para padres una vez que se hayan completado todos los formularios de apertura de la escuela dentro del portal después de que se abra para ese nivel de grado a mediados de agosto. (Horarios para 8^{el} se podrá acceder a los graduadores a través del Portal para padres una vez que se hayan completado todos los formularios de apertura de la escuela dentro del portal después de que se abra para ese nivel de grado a fines de agosto). Tenga en cuenta que los cambios de programación aún pueden ocurrir después de esas fechas. La información del autobús se actualizará en el Portal para padres más cerca de fines de agosto.

¡Padres informados!

Se puede acceder a estos elementos desde la página de inicio de SRSD.net:

Middle School News (recuadro negro y dorado con anuncios urgentes)

Pestaña de Padres: Portal de Padres(Génesis: formularios, asistencia, libro de calificaciones, tarjetas de advertencia, boletas de calificaciones)

Pestaña de estudiantes: registro de HW Habitat, libros de texto de matemáticas, múltiples plataformas en línea para clases

Enlaces rápidos: servicios de salud, preguntas frecuentes del portal para padres, boletines estudiantiles, servicios de alimentos

Iconos: calendarios, correo electrónico, botón de búsqueda

Se puede acceder a estos elementos desde la página de inicio de la escuela secundaria:

Materiales de apoyo académico, manuales académicos y estudiantiles, información sobre clubes y actividades, formulario de consentimiento de participación co-curricular, información de NJHS, lista de suministros comunes, etc.

Información de la enfermera escolar

¿Medicamentos? ¿Asma? ¿Diabetes? Consulte la sección "Servicios de salud" del sitio web.



¡Padres informados!

Compras de cafetería

La plataforma de pago para compras en cafetería es **PaySchoolsCentral**.

Las instrucciones para configurar una cuenta están disponibles en la sección de Servicios de Alimentos del sitio web de SRSD. El programa también le permite ver las compras de la cafetería de su hijo.

Para aplicar para almuerzo gratis o reducido, use la solicitud en línea dentro del Portal de Padres o en la sección de Servicios de Alimentos del sitio web de SRSD.

NOTA: La solicitud debe presentarse cada año para continuar el servicio o calificar para otra asistencia que pueda estar disponible. El servicio para el año escolar 2024-25 requerirá una solicitud actual.



¡Padres informados!

Comprensión de **Google Classroom** le ayudará a apoyar el viaje académico de su hijo. Asegúrese de saber cómo usar el calendario y cómo navegar entre las secciones "stream" y "classwork". Comuníquese con el consejero de orientación de su hijo si necesita ayuda.

La tarea cuenta. La falta de hacer la tarea es una de las causas principales de las calificaciones reprobatorias en este nivel de escuela intermedia. Consulte el enlace "Apoyo académico" en la página de inicio de nuestra escuela para obtener algunas herramientas y sugerencias para que su hijo siga avanzando académicamente. Anime a su hijo a aprovechar Extra Help y HW Habitat.

Lectura de verano las instrucciones se publican en la página de inicio de SRSD. Este es el primer grado para la clase de inglés y es debido el primer viernes del año escolar.

La Lista de suministros comunes para todos los estudiantes de SRMS se publica en la página de inicio de SRMS.



¡Padres informados!

Recordatorio: Los horarios preliminares de los estudiantes se publicarán una vez que se complete el intercambio necesario de información sobre el inicio de clases. **Los siguientes formularios deben completarse en el Portal para padres una vez que se abra para el nuevo año escolar:** información de contacto, demográfica, legal y información de salud; manual, plan de estudios y reconocimientos AUP; dispositivo tecnológico y formularios de Securly; formulario de comunicado de prensa; y la encuesta sobre el idioma del hogar (para todos los 7^{el} calificadoros y todos los demás estudiantes nuevos). Se enviará un recordatorio por correo electrónico con instrucciones a mediados de agosto.

Llegue a tiempo al completar los formularios para que tengamos la información necesaria para mantener a su hijo seguro y preparado académicamente para el año escolar. Su ayuda es muy apreciada.

- Notas:**
- 1) Las cuestiones legales o de custodia deben estar debidamente documentadas para ser ejecutadas.
 - 2) Si la información de salud o de contacto cambia durante el año, comuníquese con la oficina para que os registros escolares puedan ser actualizados.

¡¡¡Bienvenidos a la Familia de Southern!!

¡Estamos emocionados de que te unas a nosotros!

